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В подтверждение этого в начале июня в пейнтбольном клубе “Южный Фронт”, который
находится в парке Победы, открывается площадка для профессиональной игры в
пейнтбол.      Подробнее об этом корреспонденту “СБ” рассказал вице-президент
Краевой федерации спортивного пейнтбола, один из учредителей клуба “Южный
Фронт”, который в прошлом году был признан лучшим развлекательным брендом
Ставрополя, Максим Эрлих.  — Максим, что дает открытие площадки для города и
любителей пострелять шариками с краской?   — Начну с
того, что мы принимаем участие во всероссийских чемпионатах. Например, на юге
проводятся этапы двух серий соревнований — Кубка России и “Золотого кольца”. Они
проходили и раньше, правда, для этого требовалось брать в аренду специальное
покрытие либо переносить мероприятие на другую территорию [однажды его проводили
на футбольном поле ставропольского УОРа]. Теперь же спортсмены и любители
получили возможность играть на площадке постоянно. Также хотел бы добавить, что
после ее открытия будут организованы секции профессиональных занятий спортивным
пейнтболом для школьников, тренировочные занятия для людей любых возрастов. В
планах — формирование команд для участия в российских сериях и проведение
городских турниров по спортивному пейнтболу.
 
Необходимо пояснить, что представляет собой площадка. Это поле размером 35 на 45
метров, застланное специальным покрытием — травой, как и в футболе. Оно позволяет
вести бои даже в дождливую погоду, лучше маневрировать и уклоняться от выстрелов.
На нем будут расставлены 46 фигур разной формы и размера для преграды и укрытия
игроков.
 
— Такие условия есть далеко не во всех клубах. Вы организовали строительство
самостоятельно или были инвесторы?
 
— Весомую помощь оказал Молочный комбинат “Ставропольский”. Это было очень
своевременно, поскольку немало средств уходит на развитие команды “Южный Фронт”,
которая существует на базе нашего клуба. Она выступает в официальных сериях, в 2012
году мы заняли 8-е место по России. Но это неплохой результат, так как подготовке
команд из крупных городов, в частности из Москвы, остается только позавидовать — у
них очень высокий уровень. Мы стараемся не отставать — выступаем в роли
организатора городских [в основном в них принимают участие команды любителей] и
межрегиональных соревнований.
 
— Пейнтбол — удовольствие не из дешевых. Во сколько в среднем обходится игра
профессионалу?
 
— Как и в любом виде спорта, требуются серьезные затраты. Одежда, защита и
оборудование для профессионала в среднем обойдутся в 100 тысяч рублей. Для
любителя — вполовину меньше. К слову, если заниматься спортом на этом уровне, то
взять оборудование, например, электронные маркеры, которые выполняют 10,5
выстрела в секунду, в прокат уже нельзя — только покупать. А если говорить о
развлечении, то минимальная стоимость игры — 500 рублей. При этом участник
получает первоначальный пакет шаров, оборудование, форму и защиту.
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— Любопытно, какова аудитория тех, кто не против пострелять?
 
— Хочу отметить, что во всем мире в пейнтбол играет более 20 миллионов человек.
Некоторые страны и вовсе используют его для дополнительной профессиональной
подготовки телохранителей и служб специального назначения [США, Германия,
Израиль]. Для нас более привычны другие формы: спортивные и развлекательные
турниры. Так вот в последнем случае аудитория четко делится на две группы. Первая —
это студенты и школьники, которые видят в игре альтернативу Counter-Strike. Ну а
вторая — люди постарше. Таким образом они отмечают дни рождения, проводят
корпоративы или устраивают тимбилдинги. В среднем за неделю у нас бывает 200-300
человек.
 
— А насколько это игра безопасна?
 
— Она не так травмоопасна, как футбол, большой теннис или гольф, по крайней мере,
по оценке американских страховых компаний. Нужно придерживаться простых правил,
главное среди которых — не снимать на поле защитную маску. Шарики при попадании
на тело сразу раскалываются, и синяков не остается. Краска в патронах используется
пищевая, которую можно смыть прямо на месте.
 
Беседовала Дарья Дараганова
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